



# サクラ・はうす

No.190 2021年7月26日

## 今年もコロナ、でも去年とは違う

去年の七夕のみんなの短冊には、「コロナがはやくなくなりますように」と書かれています。残念ながらいまだ終息を見ない今ですが、子どもたちの短冊には将来の夢がいっぱい書かれていて、なにかほっとするものを感じました。五色ソーメン、カルピスでカンパイをして記念撮影。七夕集会ではきれいなベルの音できらきら星をみんなで演奏しました。



かわいいサクラはうすのこどもたちの願いが届きますように。☆☆☆

## そして・梅雨明け・暑い日々・夏休みスタート

夏休みの始まりです。コロナ禍で規制もたくさんありますが、今年は平年通り（プールは残念）です。感染予防にいろいろ工夫して学童の夏休み計画を立てました。これからの20日間の日々、毎日のお弁当そして持ち物の準備など、ご協力よろしくお願ひいたします。尚、急な雷雨や日よけ、距離を取るために折り畳みの傘があれば持たせてください。



7月18日・親子工作教室・大工さんに手伝っていただきながらおうちの方と素敵な作品を作りました。

7月21日・水遊び・子供は水が大好き、シャワーや、井戸水を浴びて大はしゃぎです。キャッチ水風船、そっと投げてそっとキャッチ、息が合わないと・・・

